

**EHRUNG EHRENAMTLICH TÄTIGE PERSONEN IM SPORTBEREICH  
DURCH DIE STADT LAHR/SCHWARZWALD FÜR DAS JAHR 2014**

Name, Vorname	Verein	Leistung
<b>Markus Lehmann</b>	SC Kuhbach-Reichenbach e.V.	<b>Markus Lehmann</b> hat in seiner langjährigen und sehr erfolgreichen Tätigkeit für den SC Kuhbach viel erreicht. Engagiert setzt er sich für die Belange der Mannschaft und Spieler unermüdlich ein. Als langjähriger Jugendleiter war er Bindeglied zwischen Verein/Spieler und Eltern. Für die Jugendmannschaften zeichnet er sich unabhängig der Aufgaben als „professionelle“ Führungskraft vorbildlich aus. Als Trainer der Juniorenmannschaften engagiert er sich weiterhin im Verein, genauso sind Vereinsveranstaltungen ohne seinen Einsatz beim SC Kuhbach/Reichenbach nicht denkbar.
<b>Tobias Friedemann</b>	Turnverein Sulz e.V. Abt. Handball	<b>Tobias Friedemann</b> ist seit über zehn Jahren Mitglied im TV Sulz. Er kam als aktiver Spieler in die Seniorenmannschaft des TV Sulz und engagierte sich nach seinem „Spielerkarriereende“ als Trainer. Er trainierte die Reservemannschaft, ehe er in den Jugendbereich wechselte. Mit dem Erringen der Südbadischen Meisterschaft der männlichen B-Jugend errang Tobias Friedemann als Trainer einen seiner bisher größten Erfolge.
<b>Frank Wilhelm</b>	Turnverein Sulz e.V. Abt. Handball	<b>Frank Wilhelm</b> ist seit 38 Jahren Mitglied im TV Sulz und engagiert sich im Jugendbereich. Er unterstützt erfolgreich Tobias Friedemann und hatte somit als Co-Trainer/Betreuer auch Anteil am Erringen der südbadischen Meisterschaft der B-Jugend. Mittlerweile unterstützt er Tobias Friedemann auch in der Betreuung/Trainingsarbeit der A-Jugend.
<b>Viktoria Tereschenko</b>	Turnverein Lahr v. 1846 e.V.	<b>Viktoria Tereschenko</b> ist seit 1998 als äußerst erfolgreiche Trainerin in der Rhythmischen Sportgymnastik beim Turnverein Lahr tätig. In diesen fast 2 Jahrzehnten verdanken ihr zahlreiche Sportgymnastinnen siegreiche Wettkämpfe von Badischen bis zu Deutschen Meisterschaften, vor allem aber auch Jahre des Lernens

**EHRUNG EHRENAMTLICH TÄTIGE PERSONEN IM SPORTBEREICH  
DURCH DIE STADT LAHR/SCHWARZWALD FÜR DAS JAHR 2014**

		<p>nicht nur für den Sport sondern fürs Leben. Ausdauer, Disziplin, Kameradschaft und Fairness, selbstbewusstes Auftreten und Haltung sind Eigenschaften, die sie jungen Menschen vermittelt die deren weiteren Lebensweg prägen. Als Kollegin ist Viktoria Tereschenko nicht nur im Badischen, sondern auch im Deutschen Turner-Bund geschätzt. Bis hin zur Internationalen Ebene: überall wird sie zur Leitung von Lehrgängen, hauptsächlich als bekannte Choreographin mit künstlerischem Anspruch, angefragt. So ist sie auch Schöpferin der Bodenübungen der Nationalmannschaft der deutschen Kunstturnerinnen.</p> <p>Viktoria Tereschenko ist mit ihrer Selbstdisziplin und in ihrem unermüdlichen Engagement sowohl menschlich als auch sportlich den jungen Menschen ein Vorbild.</p>
<p><b>Stefanie Kremling Deinert</b></p>	<p>Hockey – Club Lahr e. V.</p>	<p><b>Stefanie Kremling Deinert</b> ist seit über 30 Jahren Mitglied beim HC Lahr. Als Jugendliche war sie aktive Spielerin beim HC Lahr. Nach ihrem Auslandsaufenthalt hat sie im Rahmen Ihres Berufs als Lehrerin an der Otto-Hahn-Realschule, erfolgreich die Hockey-AG gegründet und begleitet. Mehrere Jahre hat sie die weibliche Jugend beim HC Lahr erfolgreich trainiert. Dabei vermittelt sie gleichzeitig und vorbildlich den Jugendlichen die Werte des Sportes, der Menschlichkeit und ist Vorbild im Umgang mit Respekt und gegenseitiger Achtung. Seit ebenfalls mehreren Jahren übt sie im Verein das Amt der Jugendleiterin aus. Nebenbei betätigt sie noch im Schiedsrichterin. Ihr Talent als Organisatorin in der Vereinsarbeit und als kompetente Ansprechpartnerin von Spieler/innen /Verein und Eltern zeichnet sie aus.</p>

24.04.2015

Ehrungen gem. Ziffer 13 der Sportlehrungsrichtlinien der Stadt Lahr vom 19.11.2012 über Ehrungen Trainer/innen, Betreuer/innen oder ehrenamtlich Tätige in Vereinen.